

# Personas mayores refuerzan mensajes de buen trato en jornada participativa de Senama

**· A través de la pintura de un gran lienzo plasmaron mensajes a la comunidad de buen trato hacia personas mayores solicitando empatía, amor, respeto y paciencia, entre otros.**



**Coyhaique-** Con el objetivo de desarrollar un espacio de información, diálogo y reflexión en torno a la promoción del buen trato en las personas mayores, es que el Servicio Nacional del Adulto Mayor, Senama organizó en Coyhaique una jornada participativa con la asistencia de 50 personas mayores, además del acompañamiento de los Seremis de Justicia y Derechos Humanos Samuel Navarro, Seremi de Desarrollo Social y Familia Karina Acevedo Auad y el director regional del Instituto de Previsión Social Rodrigo Díaz.

En la ocasión se realizó un ejercicio de reflexión en torno al trato digno y derechos de las personas mayores en donde manifestaron el tipo de relación que necesitan tener. Así lo expresaron los asistentes entre ellos María Vargas, presidenta del Club de Tercera Edad Los Copihues quien desde Caleta Tortel viajó hasta la capital regional para llevar su mensaje a la actividad “pensando en los niños hay que darles el ejemplo desde pequeños y decirles que ayuden a los adultos mayores que están más lentos, sordos o no ven y que les cuesta movilizarse, esa es la mejor forma de educarlos, yo de hecho así lo hago en Tortel y yo vivo en el campo sola, pero yo soy como la asistente social porque los visito a todos mis vecinos porque me nace y por eso soy dirigente social”.

“Que nos tengan paciencia” fue el sentir de Carmen Gloria Rodríguez y Teresa Jara, amigas e integrantes de la Unión Comunal de Personas Mayores quienes asistieron a la actividad donde pudieron plasmar su mensaje en el lienzo del Buen Trato. “Me parece una instancia muy bonita e interesante donde una se encuen-

tra con más personas y aprendemos, me voy con muchas ideas buenas y mi mensaje es que tengan nos tengan paciencia y que nos vean la parte positiva no lo negativo, aunque sabemos que podemos ser porfiados y llevados a nuestras ideas” a lo que Teresa agregó “Yo felicito la idea, me parece muy buena y dejar todo en la pintura para que se vea después”.

La pintura del lienzo contó con frases como “respeto” “paciencia” “amor” todos ellos mensajes a la comunidad de prevención del maltrato y abuso, como a su vez promocionar el buen trato, lo que fue ampliamente valorado por la Seremi de Desarrollo Social y Familia Karina Acevedo Auad “El buen trato debe ser una forma y práctica de vida, de interacción social y que nos permita además construir una sociedad mucho más empática, eso lo reforzamos como gobierno en nuestras políticas públicas. Y a partir de las diferentes reflexiones se creó un gran lienzo en donde invitamos a los asistentes a que plasmaran lo que esperan

del trato de la comunidad hacia ellos, por lo que queremos invitar a la comunidad a tomar en cuenta este sentir y se sumen en diferentes acciones del día a día. De todos nosotros depende mejorar las condiciones de quienes ya caminaron antes y que ahora merecen un buen pasar”.

En la Jornada Participativa además se compartieron los principales logros y resultados de la gestión del Servicio Nacional de Adulto Mayor en materia de buen trato y derechos humanos a las personas mayores, según dio a conocer la Coordinadora Regional Claudia Andaur, quien además reforzó “Hoy pudimos resaltar los logros en esta materia y el mensaje es mirar la vejez de una forma positiva, sin los estigmas que hoy existen y sin los prejuicios que muchas veces condenan al adulto mayor al abandono, para eso es el lienzo para transmitir el mensaje porque estamos avanzando hacia una sociedad con un envejecimiento poblacional, por lo que es importante que cambiemos esta mirada”.

